

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ ¡Sóbese!

/// El problema financiero del país no se resolverá dando dádivas a los más pobres, sino reduciendo impuestos y ampliando la base tributaria", y criticó el paquete económico del presidente Lipe Calderón.

Y miren quién lo dijo: Diego Fernández de Cevallos.

Al acudir a la renovación de la Legislatura local, *El Barbas* señaló los "errores" en la propuesta económica del Ejecutivo federal.

"Si el gobierno quiere recaudar más recursos para atender tantos problemas y tantos rezagos, en mi opinión debe hacer lo que está haciendo Estados Unidos y muchos países de Europa, de reducir los impuestos para que se amplíe la base de tributación y pueda haber una recaudación superior", dijo...

Reapareció

1. Reapareció, en el Teatro Independencia, Raúl Salinas de Gortari.

Asistió al estreno de *El año próximo a la misma hora* acompañado de su novia, una joven llamada Cecilia Martínez.

Aseguró que su presencia se debía únicamente a las ganas de ver la obra.

Además, afirmó que él mismo compró los boletos..., "y los pagué de mi bolsillo..."

¿Verdad que no es lo mismo que lo mesmo?

2. Vino al país el *Dublin Demon*.

Al elogiar la política económica que se aplica en Veracruz, calificó al gober Fidel Herrera de ser un "político excepcional" que "ha tenido la capacidad de articular y armonizar intereses diversos hacia un propósito común".

"El de ustedes sí es un estado excepcional con un gobernador formidable", dijo al dictar una conferencia magistral: *El Mundo en la Crisis Económica*.

Además, dijo de *Feli*:

"No cabe duda que el presidente Calderón ha venido trabajando de manera decidida y comprometida para contribuir con soluciones a problema tan complicado, pero hoy es en el Congreso donde se

está dando el gran debate", recordó. Uum, dicen, dime quién te alaba...

¿No que muy salsas?

De gira por Culiacán, Sinaloa, el secretario de Gobernación Fernando Gómez Mont retó a los chicos de prensa que le interrogaban acerca de cómo será el reordenamiento de las acciones contra el narcotráfico si los capos siguen paseándose por las calles: "Perdónenme, díganme dónde están (los narcos) y vamos por ellos. [...] Si ustedes los ven en las calles, díganme dónde están y vamos tras ellos"...

Ejem, ejem, señalan, ¿y su archirrecontrafamoso Centro de Inteligencia y Seguridad Nacional (Cisen)?

Si no pueden los de la inteligencia mexicana, que se vayan (y así ahorramos)...

Iztaeste e Iztaoeste

Decididos están Rafael Acosta *Juanito* y la perredista Clara Brugada, cada quien por su cuenta, de que asumirán la Jefatura Delegacional y, bajo esa lógica, preparan sus programas y líneas de trabajo.

Firme en su decisión de quedarse a gobernar, Juanito difundió ayer una fotografía de su equipo de trabajo, del cual saldrá parte de su gabinete que será dado a conocer el martes.

Aseguró que, en la reunión que sostendrá el lunes con el jefe de Gobierno Marcelo Ebrard, está descartada una negociación para dejar el cargo, y que bajo el brazo sólo lleva sus propuestas, un listado de los problemas delegacionales y toda la disposición para solucionarlos.

Brugada, por su parte, asegura que a partir de este 1 de octubre dirigirá un gobierno popular para transformar la delegación.

"Que no quede duda: el largo camino que hemos recorrido concluirá el 1 de octubre, con la formación de un gobierno que encabezaré a favor de la gente", exclamó ante unas mil 500 personas.

¡Úchala!, dicen..., ¿y si se turnan un día y un día el gobierno de la delegación? (como proponíamos que lo hicieran *El Peje* y *Feli*...) o cada uno una semana, o un mes y un mes... O ya de plano, divídanse la delegación:

"Iztapalapa oeste", e "Iztapalapa Este"...



Continúa en siguiente hoja

Fecha 28.09.2009	Sección Política	Página 39
----------------------------	----------------------------	---------------------

Canción

Por cierto, El Tri le canta a *Juanito* en una rola que ya circula en Internet.

Muy a su estilo, con la voz aguardentosa que lo caracteriza desde hace ya varias décadas, Alex Lora dedica unas estrofas a *Juanito*.

"Rafael Acosta es su nombre real, pero todos lo conocen con el nombre de *Juanito*. Y él dijo que iba dejar su lugar pa' que Clarita lo pudiera ocupar, pero ya está afeerrado en que va a ser el efectivo de Iztapalapa. Antes era como cualquier mortal, ahora ya sus pedos huelen a perfume...". ¿Será?

Peje-espionaje

Es un escándalo, dicen, pero comenzó a salir el peine en el caso del espionaje político en Tabasco. Se trata de un singular personaje conocido como *Luigi* o *El Chimuelo*, experto en colocar pájaros en el alambre, o sea, micrófonos y grabadoras. Dicen que es cuaderno de Raúl Ojeda. En la Fepade ya siguen las pistas de quien hoy desapareció como por arte de magia, ante la proximidad de las elecciones locales del 18 de octubre. ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Alex Lora. (Foto: Cuartoscuro)